

Die Mitglieder des Tauchsportclubs beim Erste-Hilfe-Kurs. гото: г

Erste Hilfe für Taucher

Gelnhausen (re). Ausbilder, Betreuer und weitere Mitglieder des Tauchsportclubs Gelnhausen haben im Clubheim einen Ersthelferkurs absolviert. Die Sicherheit sei beim Tauchen oberstes Gebot. Um wissen, was zu tun ist, wenn doch mal etwas passiert, im oder außer-halb des Wassers, nahmen insgesamt 18 Taucher an dem vom organisierten Ersthelferkurs Dabei waren neun der Teilnehmenden Vereinsmitglieder des TSC und weitere neun Externe aus anderen Vereinen, denn der Kurs war für alle Mitglieder des Hessischen Tauchsportverbands zugänglich. Hauptsächlich bestand der Kreis der Teilnehmer aus Ausbildern, die regelmäßig neue Taucher anlernen. Außerdem waren Vorstandsmitglieder, Jugendbetreuer und weitere Vereinsmitglieder dabei. Es wurden sowohl allgemeine Erste-Hilfe-Maßnahmen besprochen als auch tauchspezifische Fragestellungen geklärt, etwa das Vorgehen bei einer Unterkühlung. Mit viel Spaß und Interesse haben alle Beteiligten viel Neues gelernt oder altes Wissen aufgefrischt. In Zukunft möchte der TSC einen solchen Kurs alle zwei Jahre organisieren, um seine Mitglieder und alle interessierten Externen im Erste-Hilfe-Wissen fit halten. zu Informationen über den Verein und die Trainingszeiten sowie über die Möglichkeit des Schnuppertauchens auf der Internetseite gibt es www.tauchen-gelnhausen.de.